

équiwatt – action éco-sociale succès pour l'opération des Boveresses

En novembre dernier, les ambassadeurs d'équiwatt, le programme d'efficacité énergétique des SiL, ont sillonné le quartier des Boveresses, permettant aux habitants de 502 logements subventionnés de se familiariser avec les éco-gestes et de recevoir gratuitement du matériel performant.

Pour sa première opération éco-sociale, équiwatt a sillonné le quartier des Boveresses, du 21 novembre au 9 décembre 2016. Une dizaine d'ambassadeurs se sont rendus dans 502 logements subventionnés afin de proposer à leurs habitants des conseils et du matériel destinés à faire des économies d'énergie et diminuer leur facture d'électricité.

Au total, ont été distribués :

- **3002** ampoules LED en remplacement d'ampoules halogènes ou à incandescence plus énergivores;
- **557** multiprises (simples, avec interrupteur ou interrupteur déporté) pour éteindre les veilles des appareils électriques (TV, ordinateur, console de jeux, etc.);
- **530** thermomètres pour réfrigérateur et congélateur pour ajuster correctement la température;
- **174** bouilloires électriques pour chauffer de l'eau de manière économique;
- **132** luminaires LED à la place de luminaires halogènes qui sont également très gourmands en électricité;
- **11** appareils de froid à prix préférentiel pour ceux qui souhaitaient remplacer leur ancien réfrigérateur ou congélateur par un appareil neuf à faible consommation d'énergie.

Grâce au bon accueil des habitants, cette opération se solde par un bilan très positif. Elle a permis de sensibiliser aux enjeux des économies d'énergie les ménages d'un quartier riche en diversité tout en leur proposant de réelles économies financières. Plus de 200 écoliers de 13 classes de 4^e à 6^e primaire de Coteau-Fleuri ont également bénéficié d'une animation en classe sur le thème de l'électricité et l'importance des économies d'énergie.

Partenaire de la démarche, le Service social de Lausanne (SSL) s'est chargé du recrutement de ces ambassadeurs. Une dizaine de personnes en (ré)insertion professionnelle a été formée, accompagnée par les SiL et l'association Itexader, pour accomplir cette mission valorisante tant sur le plan écologique que social. Deux d'entre elles ont ainsi, à la suite de cette campagne, retrouvé un emploi.

En 2017, l'opération est reconduite dans le quartier de la Bourdonnette, du 19 septembre au 6 octobre 2017.

Les Services industriels de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Jean-Yves Pidoux, directeur des Services industriels de Lausanne, 021 315 82 01**
- **Oscar Tosato, directeur des Sports et de la cohésion sociale, 021 315 42 00**
- **Swati Rastogi Mayor, responsable du programme équiwatt, 021 315 82 03**

Internet : www.equiwatt.ch

Lausanne, le 18 avril 2017